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№ 意見の内容 市の考え方 

１ 

もっと住みよい北本市、更に子どもたちの未来のために

も、学校給食に、有機農産物を取り入れて頂けたらと思

います。 

ゲノム編集や遺伝子組み換えの食品が増えている昨今、

有機食品を使った学校給食なら、子どもたちにとって、

更に安心安全です。 

また、有機農業の促進にもなると思います。 

是非、ご検討ください。 

これからも、安心安全で人にも自然にもやさしい、住み

良い北本市のために、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 

現在、北本市では、北本産野菜の使用を推進しており

ますが、有機農産物かどうかについては把握しており

ません。 

学校給食においては、一定数量を安定供給できるかど

うかも重要となりますので、今後、調査・研究のう

え、取り入れられるものがあれば、取り入れてまいり

たいと思います。 

 


